

L'auteur s'est encore inspiré du nouveau programme, qu'il suit pas à pas, année par année. Il a réussi à produire une œuvre vraiment pédagogique, un livre rempli d'attraits pour l'enfance qui étudie, et puis un guide aussi sûr que méthodique pour ceux qui enseignent.

* * *

Comment enseigner le Catéchisme à l'Ecole Primaire, constitue de même une acquisition précieuse pour notre bibliographie pédagogique canadienne. C'est le titre d'une conférence qui a été donnée par M. le chanoine H. Baril, V.-G., aux institutrices réunies en congrès d'étude, durant le mois d'août 1906, dans la ville des Trois-Rivières. Cette brochure in-8, de vingt-cinq pages en texte serré, se vend dix cents l'exemplaire. Elle a été imprimée à Québec, chez Dussault & Proulx.

* * *

Ces productions pédagogiques ne sont pas les seules dont la Province a été enrichie depuis quelques temps. Il en est d'autres très méritoires, que nous avons entendu signaler ici et là. Nous voulions, au moins, attirer l'attention de nos lecteurs sur les volumes reçus à la rédaction de notre journal. Mais à tous ces travailleurs intellectuels, nous offrons nos meilleures félicitations. Ils se dépensent pour leurs compatriotes, généreusement. Quelle différence avec les *rageurs*, qui ne savent que *critiquer* !

* * *

A côté de ces livres d'enseignement, nous avons là, sur notre table, une très intéressante plaquette par M. l'abbé L. Lindsay, un vivant récit de voyage par M. l'abbé Lippé, et une étude historique tout à fait remarquable par M. l'abbé Allaire. Nous en parlerons un autre jour.